

FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Geografía e historia

TÍTULO: Las murallas tardías en Hispania. Problemas interpretativos y perspectivas de investigación

SINOPSIS: Las murallas que se levantaron durante la época romana bajo imperial en algunas zonas de Hispania son objeto de una línea de investigación arqueológica en la que participa Carmen Fernández Ochoa, que es catedrática de arqueología en la Universidad Autónoma de Madrid. Los motivos por los que se construyeron estas murallas o por los que se reforzaron más tarde y quién estuvo detrás de su construcción o mantenimiento son algunas de las preguntas a las que intentan dar respuesta estas investigaciones.

FECHA DE EMISIÓN: 11/05/2012

PARTICIPANTES: M^a Mar Zarzalejos Prieto, profesora de Arqueología (UNED); Carmen Fernández Ochoa, catedrática de Arqueología (UAM).